

MAGAZINE

Babinsa dan Bhabinkamtibmas Melaksanakan Pendampingan Penyaluran BLT-DD

Muhammad Makruf - DEMAK.MAGZ.CO.ID

Oct 26, 2023 - 09:04



TNI senantiasa hadir di tengah-tengah masyarakat sehingga dapat memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat sekitarnya. Babinsa Desa Kalitengah Sertu Sonyani dan Bhabinkamtibmas Briпка Munadi melaksanakan pengamanan kegiatan penyaluran Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT – DD) bulan Juli s/d September tahun 2023 bertempat di Kantor Balai Desa Kalitengah Kecamatan Mranggen

DEMAK - TNI senantiasa hadir di tengah-tengah masyarakat sehingga dapat

memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat sekitarnya. Babinsa Desa Kalitengah Sertu Sonyani dan Bhabinkamtibmas Bripka Munadi melaksanakan pengamanan kegiatan penyaluran Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT – DD) bulan Juli s/d September tahun 2023 bertempat di Kantor Balai Desa Kalitengah Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Kamis (26/10/2023).

Warga yang menerima BLT-DD dengan Menerima Dana Desa Sebesar Rp. 900.000 (Sembilan Ratus Ribu Rupiah) yang kegiatan tersebut di mulai dari pukul 09.00 s.d Selesai, Situasi Dalam Keadaan Aman dan Kondusif.

Hadir Dalam Kegiatan tersebut Kades Desa Kalitengah Bpk Ahmad Saefudin, S.Hi beserta perangkat, Babinsa Desa Kalitengah Sertu Somyani, Babinkamtibmas Desa Kalitengah Bripka Munadi dan Warga Desa Kalitengah penerima BLT-DD .

Disela-sela kegiatannya, Babinsa Sertu Somyani menyampaikan penerima BLT-DD ini sudah sesuai dengan mekanisme dan kategori yang diharapkan dari pemerintah pusat sehingga data telah diseleksi dan sudah diverifikasi. Secara tunai bagi penerima mudah mudahan bisa bermanfaat bagi warga dengan harapan dikemudian hari tidak terjadi suatu permasalahan bagi warga masyarakat yang menerima." Ucapnya.

Pembagian (Bantuan Langsung Tunai) BLT-DD secara simbolis kepada warga oleh Kepala Desa Kalitengah yang didampingi oleh Babinsa, Bhabinkamtibmas dan dilanjutkan pembagian (Bantuan Langsung Tunai) BLT-DD tersebut disesuaikan dengan undangan dari Desa secara bergiliran. Selama kegiatan berjalan lancar, tertib dan Aman. (Pendim0716).